
Pièces 2 Pièces

Superficie 44 m²

Référence V0724

Prix 254 000 €

Antibes
Appartement à vendre (06600)
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Notre  agence  vous  propose  ce  charmant  2  pièces  en  très  bon  état  au  sein  d'un

quartier réputé pour sa proximité commerces et plage à pieds.Très bien agencé et

très  bien  équipé  avec  sa  cuisine  semi  ouverte  et  ses  nombreux  placards,  vous

serez séduits par la taille de sa terrasse vous permettant d'organiser vos repas et

vos  temps  de  repos.Une  cave  complète  ce  bien  et  un  garage  est  disponible  en

option.

Our agency offers you this charming 2-room apartment in very good condition in a

neighborhood renowned for its proximity to shops and the beach on foot.Very well

laid  out  and  very  well  equipped  with  its  semi-open  kitchen  and  numerous

cupboards, you will  be seduced by the size of its terrace allowing you to organize

your meals and your time of rest.A cellar completes this property, and a garage is

available as an option.

JJC INTERNATIONAL - ANTIBES

27, boulevard Albert 1er - 06160 ANTIBES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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